



Düsseldorf, 12. Januar 2024

**7 SPORTARTEN, 2 STANDORTE, 1 VEREIN**

## **DSC 99 feiert 125jähriges Jubiläum**

**Der Düsseldorfer Sport-Club 1899 e.V. (DSC 99) feiert in diesem Jahr sein 125jähriges Jubiläum. Der Verein wurde im Jahr 1899 als Düsseldorfer Fußballclub gegründet und hat sich seitdem zu einem der größten Sportclubs in Düsseldorf entwickelt. Der DSC 99 bietet seinen rund 2.500 Mitgliedern ein breitgefächertes Sportangebot von Fußball, Volleyball, Leichtathletik und Handball bis hin zu Hockey, Tennis und Lacrosse.**

Seine sportliche Heimat hat der DSC 99 an zwei Standorten: Auf der großzügigen Bezirkssportanlage Windscheidstraße in Düsseldorf sind neben der Leitung des Gesamtvereins die Sportarten Fußball, Volleyball, Leichtathletik und Handball zu Hause. An der Diepenstraße in Gerresheim wird Hockey, Tennis und Lacrosse gespielt – auf zwei Kunstrasenplätzen, in zwei Hockeyhallen, zwölf Tennis-Außenplätzen und einer 2-Platz-Tennishalle.

Von dieser ausgezeichneten sportlichen Infrastruktur konnte die Gründergeneration nur träumen: Die frühe Geschichte des Vereins ist geprägt von wechselnden, oft improvisierten Spielstätten in wirren Vorkriegszeiten und schließlich zwei Weltkriegen, die die Zerstörung der Sportanlagen sowie den häufigen Mangel an leistungsstarken Sportlern zur Folge hatten. Dennoch verbuchten die Fußballer in ihren schweren Anfangszeiten große Erfolge und legten damit früh den Grundstein für die Erweiterung des Vereins um weitere Sportarten. 1908 kam Leichtathletik hinzu, dann Tennis (1910), Hockey (1911) und Handball (1920). Zu den jüngsten Sportarten des DSC 99 zählen Volleyball (1984) und Lacrosse (2005).

„Der DSC 99 ist trotz seiner sportlichen Vielfalt und seinen rund 2500 Mitgliedern immer so etwas wie eine große Familie geblieben“, sagt der langjährige Erste Vorsitzende Hans-Leo Laugs voller Stolz. Viele Mitglieder spielen bereits in der dritten und sogar vierten Generation Fußball, Hockey oder Tennis im DSC und bleiben ihr Leben lang freundschaftlich miteinander verbunden. Das macht sich auch in einem außergewöhnlich starken ehrenamtlichen Engagement der Mitglieder bemerkbar. Ob bei der Organisation von Hilfs- und Sportangeboten für Ukraine-Flüchtlinge, bei besonderen Events wie z.B. dem Benefizspiel für unsere verunglückte Hockeyspielerin oder bei der Bewältigung der enormen Flutschäden an der Diepenstraße im Jahr 2021 konnte der Verein immer auf viele helfende Hände zählen.

Vergangenheit und Gegenwart bieten daher reichlich Grund zu feiern und 2024 zu einem besonderen Festjahr für den Club zu machen. Den Auftakt macht der heutige Festakt im Gerresheimer Bahnhof, zu dem Vertreter aus Politik und Verwaltung, Verbänden und befreundeten Vereinen, Sponsoren und Gönner sowie die amtierenden Vereins- und Abteilungsvorstände und Vertreter aus allen Abteilungen eingeladen sind. Als Redner konnten wir unseren Düsseldorfer Oberbürgermeister Dr. Stephan Keller und Dietloff von Arnim, Präsident des Deutschen Tennisbundes, gewinnen.

Weitere Highlights in 2024 folgen über das ganze Jahr verteilt. Dies sind unter vielen anderen:

- Am 12. Februar wird der DSC 99 erstmalig mit einer Fußgruppe am Düsseldorfer Rosenmontagszug teilnehmen.
- Am 30./31. März findet an der Windscheidstraße ein internationales Fußballturnier statt.
- Am 1. Mai ist Clubtag an der Diepenstraße.
- Erstmals finden am 8./9. Juni Lacrosse Play-Offs für die Deutsche Endrunde an der Diepenstraße statt.
- Es folgt ein Leichtathletik-Sportfest am 22. Juni an der Windscheidstraße.
- Am 14. September wird an der Diepenstraße „Tennis wie früher“ gespielt.
- Den Abschluss macht die große DSC-Party am 28. September im Gerresheimer Bahnhof.

## **ANLAGEN**

- Die Chronik des DSC 99
- Der DSC 99 in Zahlen
- Der Jubiläumskalender 2024

### **Pressekontakt:**

Christina Welker  
Presse & Öffentlichkeitsarbeit DSC 99  
T: 01 71-285 46 98  
M: c.welker@dsc-99.de

Düsseldorfer Sport-Club 1899 e.V.  
Windscheidstr. 18  
40239 Düsseldorf

Abt. Hockey, Tennis, Lacrosse  
Diepenstr. 99  
40625 Düsseldorf